



みさと健和病院ぶどうの会

2015年（平成27年）7月28日号

平成27年7月24日（金）とても暑い中ぶどうの会・食事会が開催され、10名の会員さんが参加されました。

今回は、親睦会を兼ねてのお食事会ということで、ご飯を食べながらそれぞれの近況などを報告しあいました。お弁当は鯖の粕漬けや筑前煮・コールスローや果物などとても盛りだくさんな内容で、皆さんとても満足されていました。久しぶりに満足した！とおっしゃっている方もいました。職員の私達でもお腹いっぱいになるほどでした。食事のあとは今後の活動について話し合われました。以前、お招きしたリハビリテーション課の加藤さんの学習会が皆さんとても印象に残っているようで、9月の学習会でも加藤さんの講義を受けたいという意見が多くありました。11月の秋のバス旅行についても少し話し合いました。行き先は未定ですが、温泉や道の駅などたくさんの意見を出していただきました。役員と職員で行き先を決定するのにとても参考になりました。ありがとうございました。最後に参加者全員で記念撮影をして食事会は終了となりました。解散後突然の大雨が降りましたね。皆さん風邪など引いてないかととても気がかりです。参加された皆さん、お疲れ様でした。



今後の活動についての話し合い



宮崎先生との思い出話も…



豪華なお弁当に皆さん夢中です



最後に参加者全員で記念撮影

◎お知らせ◎

9月18日（金）学習・食事会を予定しております。8月中旬にはご案内を郵送いたしますので、みなさん是非ご参加下さい。

なお、10月のみさと健和病院・病院祭への参加は見送りとなりました。